

AKTION JUGEND

Heute wollen wir euch **unseren Paten der AKTION JUGEND, Autohaus Frank Schädler - Frank, Anja und Yannic Schädler -** vorstellen.

Hallo Anja und Frank, Das Suzuki Autohaus unterstützt die Jugendarbeit des TuS Steißlingen schon lange, was ist eure Motivation dazu:

Naja, dass du Timo endlich mal wieder ruhe gibst (Anja lacht). Im Ernst: Ihr macht einen tollen Job und fördert die Jugend, das unterstützen wir sehr gerne. Wir freuen uns natürlich auch wenn einige Handballer den Weg zu uns nach Beuren ins Autohaus finden.

Ihr seid ja beide Ballsportler, du bist aktiver Tischtennispieler beim TC Singen, Frank machts noch immer Spass, was ist euer Ziel dieses Jahr?

Ja, Tischtennis macht immer noch Spass. Wir haben uns zum Ziel gesetzt, auch dieses Jahr nicht abzusteigen, was von Jahr zu Jahr etwas schwieriger wird.

Wir trainieren immer wöchentlich und im Anschluss wenn es dann nach Singen zum Einkehren geht, freuen wir uns auf des Beisammensein. Mit einigen Spielern bin ich schon seit über 25 Jahren am (Tischtennis)Tisch.

Anja, euer Sohn spielt Fussball beim FC Singen und die Tochter spielt Tischtennis beim TTC, viele Deiner Freunde sind Handballer, du warst jahrelang erfolgreiche Handballerin in Rielasingen und Allensbach, schade dass es keiner zum Handball geschafft hat, oder ?

Ja, absolut Timo. Ich hatte eine tolle Zeit beim Handball egal wo, aber was solls, die Kinder gehen Ihren weg. Das kennst du ja auch.

Wir sind froh, dass beide sportlich aktiv sind und in der Region Fussball und Tischtennis spielen. An Wochenenden sind wir oft in der Singener Nordstadt, beim Tischtennis oder beim FC aufm Fussballplatz. Da trifft man immer nette (Sports)Leute.

Und zum Schluss, wir würden gerne mal den FC Singen und den TTC Singen zum Handball nach Steißlingen einladen, hoffe ihr könnt das mit euren Kindern koordinieren. Wird das klappen und zu welchem Spiel – Konstanz oder Ehingen?

Hmm das wird schwer. Wenn alle kommen, sind das 30-40 Leute. Gegen Ehingen wird's wohl sehr eng, da wär ja Konstanz besser. Momentan scheint Konstanz einen guten Lauf zu haben, wäre wohl auch dann wohl besser. Aber Ehingen ist halt einfach ein Lokalderby, welches seinesgleichen sucht. Wenn du uns versprichst, dass es nicht so Heiss her geht und ihr Platz habt, dann ist die Antwort ganz klar, dann zum Hegau Klassiker - TuS gegen TVE!"

Wollen Sie mitmachen? Kein Problem, sprechen Sie mich an oder Spenden Sie an die Aktion Jugend. Timo Simmen 2. Abteilungsleiter Handball.

Volksbank eG Konstanz

IBAN : DE73692910000220500306

BIC : GENODE61RAD

oder

Sparkasse Hegau-Bodensee

IBAN: DE40692500350004031399

BIC : SOLADES1SNG

